



Dic 11, 2024 | Noticias El jueves 28 de noviembre se realizó nuestro tradicional encuentro de fin de ciclo de la Cámara de Comercio Suizo Argentina, en los salones del Hotel Alvear. El almuerzo fue presidido por nuestro presidente, Fernando Bekes, y contó con la asistencia del Embajador de Suiza en Argentina, Hans-Ruedi Bortis; de nuestros directivos y de nuestra comunidad. Como todos los años, contamos con la presencia de Ricardo Arriazu, para trazar un panorama económico de los meses por [...]

Dic 11, 2024 | Noticias El jueves 28 de noviembre se realizó nuestro tradicional encuentro de fin de ciclo de la Cámara de Comercio Suizo Argentina, en los salones del Hotel Alvear. El almuerzo fue presidido por nuestro presidente, Fernando Bekes, y contó con la asistencia del Embajador de Suiza en Argentina, Hans-Ruedi Bortis; de nuestros directivos y de nuestra comunidad. Como todos los años, contamos con la presencia de Ricardo Arriazu, para trazar un panorama económico de los meses por venir.

Apoyaron la iniciativa nuestros aliados Roche, Just y Zurich (sponsors platino); ABB, Achilles, Adecco, Grupo Chronex, Dsm-firmenich, Givaudan, Nestlé, SICPA, Sulzer, Novartis (sponsors plata); ASSA, Buhler, Endress+Hauser, Glencore, Grant Thornton, Hospital Alemán, Estudio Leonhardt, Estudio Lisdero, Syngenta, López Feibli Propiedades, Villard y Louis (sponsors bronce).

El encuentro contó con una alta participación y fue una excelente oportunidad de diálogo y networking para toda nuestra comunidad.